

まさに人生の試練や逆境さえ克服することができる『万病に効く薬』のようなものです。誰にも負けない努力を重ね、夢中になって働くことで運命も大きく開けていきます」とも言われています。稲盛さんの考え方には私自身も近づくことは簡単ですが、行動に移すことは大変難しいです。

秋の夜長に本を読みながら、今一度会社に、ロータリーに恩返しをしたいと思う今日この頃です。

以上、会長挨拶とします。



その他委員会報告

◎社会奉仕委員会（福富 孝弘委員長）

＝年末の交通安全県民運動に伴う

シートベルト・チャイルドシート関所のご案内＝

日時：12月1日（木）9：30～

場所：犬山市民文化会館 第1駐車場

（車でご参加の方は第2駐車場へ駐車して下さい）

*（今回は人数制限が設けられていない為）

ご都合のつく方はご参加を宜しくお願い致します



地区大会報告

◎第1日目（原 正男会長）



それでは、先週末11月12日（土）、13日（日）に常滑 RC をホストクラブとして開催されました地区大会の報告を致します。1日目は私が、2日目を安田幹事にお願ひします。

第1日目は15時開会、RI 会長代理 辰野克彦様ご夫婦の入場、笹橋美久ガバナーの点鐘、ご挨拶の後 RI 会長代理のご挨拶がありました。



今年度国際ロータリー会長としてジェニファーE.ジョーンズさんが女性として初めて選ばれました。皆さんが彼女のことを優しく強い Warm & Strong と呼ばれています。

また、テーマ“イマジン ロータリー” 地区で、クラブでそしてロータリアンとして未来のロータリーをそれぞれ描く上で役に立つ地区大会に、また、笹橋美久ガバナーのもと、2760 地区の発展を祈念し挨拶されました。

笹橋ガバナーのご挨拶の内容を抜粋してお伝えさせていただきます。

「国際ロータリー会長のジェニファーE.ジョーンズ氏は『IMAGINE ROTARY』をテーマに掲げておられます。これを基に地区方針を『未来を描こう、笑顔でつなごう』とし、そのサブタイトルに『一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して』としました。これは、会員一人一人が生き生きとしながら奉仕活動が出来るような、明るい・楽しいクラブづくりを目指すためであります。この地区大会を通じて更なる高みを目指し、よりインパクトのある活動に繋げていって下さることを心より祈念致しております。また、この地区大会のプログラムでは、ここ数年休止を余儀なくされていた青少年フォーラム・米山記念奨学会の報告会を開催致します。ロータリーファミリーへのご理解を深めるとともに、今後の青少年奉仕活動・米山記念奨学会へのご支援、ご協力をお願い致します。」と述べられました。

次に、地区大会議事として

（報告事項）

〈第1号〉地区大会関連委員会報告

①地区大会登録委員会報告 委員長／伊奈輝三

②地区大会信任状資格審査委員会報告
委員／神野重行

〈第2号〉地区指名委員会報告 委員長／伊藤靖祐

（決議事項）

〈第1号議案〉2021-22年度地区資金決算書(案)

2021-22年度地区幹事／細井英治
承認に関する件

2021-24年度地区監査役／大島嘉秋

〈第2号議案〉ガバナーノミニ選任方法採択の件
ガバナー／笹橋美久

〈第3号議案〉副ガバナー選任方法の件
ガバナー／笹橋美久

〈第4号議案〉審議会代表議員選任の件
ガバナー／笹橋美久

〈第5号議案〉地区大会決議に関する件
地区大会決議委員長／田中正規

続いて青少年フォーラム、米山記念奨学委員会報告会が行われました。1部は米山記念奨学委員会です。大橋 均地区米山記念奨学委員長のご挨拶、ビデオ上映の後、2018～2019年度の米山奨学生 中国出身の女性 王 琪琦（おう きき）さんの活動報告がありました。王さんは、愛知教育大学社会科教育を専攻されその後

ロータリーの奨学生となり世話クラブは安城ロータリークラブです。2019年、碧海信用金庫に入社され国際業務グループで外国為替業務を行なって今は社会人として4年目だそうです。

彼女は、「留学生生活を充実させたロータリークラブに感謝します。これから自分もロータリークラブの奉仕精神を学び、人への思いやり、人を助けて、助け合うことを楽しく、ささやかな行動でも実践したいと思います。」と言われました。

続いて青少年フォーラム パネルディスカッションになります。

- モデレーター 大野真似 さん
 - ・愛知ロータリーEクラブ会員
 - ・元江南ローターアクトクラブ会員
 - ・RYLA 学友会 会長
 - ・2001-02年度 青少年交換派遣学生(ROTEX)
- パネラー(インターアクト代表者) 服部夏子 さん
 - ・豊田工業高等専門学校 インターアクトクラブ会員
 - ・2022-23年度 IAC 国内派遣研修リーダー
- パネラー(ローターアクト代表者) 山田弘樹 さん
 - ・名古屋熱田ローターアクトクラブ会員
 - ・2021-22年度 2760地区 RA 代表
- パネラー(RYLA 代表者) 小島夏帆 さん
 - ・RYLA 学友会会員
- パネラー(青少年交換代表者) 高木彩音 さん
 - ・2019-20年度 青少年交換派遣学生(ROTEX)

ローターアクトの山田君は30代前半、あとのパネラーは若い女性で殆どの方が人前でお話しするのが苦手だとおっしゃられていましたが、皆さん経験、体験を基に自分の考えを持ちしっかりと大勢の前で意見を話され感動致しました。

また活動の魅力はという質問には

インターアクト

思いやりの気持ちがボランティアには不可欠である。

ローターアクト

自利利他の精神で活動が継続できる。

ライラ

達成感がモチベーションの源です。

青少年交換

「自分の人生・周りの人生を変えるプログラム」について語られたことは大変印象深かったです。

最後に山内有恒ガバナー補佐のまとめがあり閉会しました。

その後、RI 会長代理歓迎晩餐会に入り、ウェルカム演奏 カルテット・ラザレの弦楽四重奏で幕が開き、特別出演者紹介、歓迎の挨拶、RI 会長代理の挨拶があり宴へと続きました。

私と幹事のテーブルには、瀬戸 RC、春日井 RC の会長幹事がおみえになり、意見交換し、事業のこと、会員拡大の状況等会談し、大変有意義な時間を過ごすことが出来ました。

以上、報告と致します。



◎ 第 2 日目 (安田 一生幹事)



大会 2 日目は常滑にあります愛知県国際展示場で開催されました。愛知県国際展示場は令和元年開業とまだ新しく、6 つのホールで構成され、すべてのホールが 10,000 平方メートルと非常に大きな展示場です。今回の地区大会はその一つのホール内に友愛の広場や式典会場、トヨタの水素自動車展示場を設け行われましたので、今まで開催していたホテルとは違う雰囲気を感じることが出来ました。地区大会には原会長はじめ、役員、理事、入会 3 年未満の会員の皆様、総勢 14 名で出席してまいりました。友愛の広場は 3 年ぶりに開催され、ホテルのような食事ではありませんでしたが、南尾張分区、知多半島に根付いたお食事を頂くことが出来ました。

まずオープニングアトラクションとして奥条囃子保存会によるお囃子が行われ、籠橋ガバナーの開会点鐘により式典が開会されました。籠橋ガバナーの挨拶では今年度の国際ロータリー会長のジェニファー E・ジョーンズが掲げる「IMAGINE ROTARY」を基とした地区方針「未来を描こう、笑顔でつなごう」「一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して」について、会員一人一人が生き生きとしながら奉仕活動が出来る、明るく楽しいクラブを目指して頂きたいという想いで掲げたこと、コロナ禍において内向きの閉鎖的な思考になりがちだが、そこから外向きの活動志向へと移行して奉仕活動を展開してほしいという願いをお話しされておりました。





辰野 RI 会長代理からはロータリークラブは多くの地域で様々な活動をしているが、基本的なロータリークラブのルールを守りながらも、それぞれの地域に合った奉仕活動を行うことが望ましいと言われていたのが印象的でした。

記念講演はトヨタ自動車株式会社取締役会長 内山田竹志氏による講演で「2050年カーボンニュートラル実現を目指して～水素社会実現への取り組み～」をテーマとしてお話しされました。電気自動車、水素自動車、ハイブリッド車の違いの話から、車の温室効果ガスをゼロにするだけでなく、車の生産から解体、インフラまでトータル的に考えたカーボンニュートラルへの取り組みをトヨタ自動車はモビリティカンパニーとして様々な企業と連携してカーボンニュートラル実現を目指す旨のご講演をされました。



第2部では地区大会決議事項の報告や表彰がなされ、ガバナーエレクト、ガバナーノミニの紹介がされました。ガバナーエレクトは豊田ロータリークラブの酒井法丈さん、ガバナーノミニは名古屋南ロータリークラブの吉川公章さんです。次期地区大会は豊田東ロータリークラブがホストクラブとなり、来年の11月11日、12日に開催を予定しておりますので、宜しくお願い致します。

最後に今回の地区大会は常滑という遠方にも関わらず、多くの皆さまにご参加頂きまして、ありがとうございました。コロナ禍ではありますが、落ち着いた時期でもありましたので、懇親会も開催でき、大変良かったと感じております。本当にありがとうございました。

以上で地区大会報告を終わります。ありがとうございました。



ご報告

○クラブ社会奉仕委員長会議

11月18日（金）クラブ社会奉仕委員長会議が名鉄グランドホテルで開催され、福富奉仕プロジェクト・社会奉仕委員長と谷定さんが出席されました。

○秋季米山奨学生学友合同研修会

11月19日（土）秋季米山奨学生学友合同研修会が徳川美術館で開催され、米山奨学生 黄 夢婷さんと梅田米山記念奨学会・青少年奉仕委員長が参加されました。

=本日のお食事=

